

H Supriatna dan Martinus Avontur Pasangan Ideal Menenuju Kabupaten Bartim EMAS

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 2, 2024 - 23:47



Gambar : H Supriatna Ketua DPD Partai Golkar bersama Martinus Avontur ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia Kabupaten Bartim

BARITO TIMUR - Pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Barito Timur (Bartim) yang digadang - gadang akan mengisi peserta dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia tahun 2024.

H Supriatna Ketua DPD Partai Golongan Karya (Golkar) kabupaten Bartim, dalam pemilihan legislatif serentak lalu mendapatkan 4 kursi di DPRD Bartim.

Sosok yang familiar di masyarakat "Gumi Jari Janang Kalalawah", yang dalam Bahasa Maanyan berarti "Menjadi Jaya Selamanya" dipastikan akan maju sebagai bakal calon Bupati Kabupaten Barito Timur.

**BARTIM
MANIS**

Mandiri
Aman
Nyaman
Indah
Sejahtera

H. SUPRIATNA
Bakal Calon Bupati Barito Timur

**KERJA MUDAH
EKONOMI MELESAT !!!**

Dengan slogan yang akan dibawakan "MANIS" dengan sinonim kata yaitu Mandiri, Aman, Nyaman, Indah dan Sejahtera

Akan berpasangan dengan ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Barito Timur, Martinus Avontur, ST. Pasangan yang dikatakan mewakili majemuknya masyarakat Bartim ini, adalah pasangan Ideal dan Pelangi.

DPD PSI Kabupaten Barito Timur dalam pemilihan Legislatif yang baru saja dilaksanakan, mendapatkan 1 kursi di DPRD Kabupaten Bartim. Maka itu, apabila kedua pasangan ini di padukan, akan tercapai hubungan emosional kemistry antara keduanya dalam membangun Kabupaten Bartim kedepannya.

Koalisi parpol dalam mengusung keduanya sudah memenuhi Kouta 20 persen dari kursi di DPRD Kabupaten Barito Timur, dan tinggal tahapan - tahapan dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) untuk melakukan jadwal pendaftaran pasangan.

Tentunya masyarakat Kabupaten Barito Timur sangat menaruh harapan besar kepada pasangan ini untuk bisa menjadi salah satu kontestan peserta Pilkada yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024 akan datang.

Kejelasan tentang akan keseriusan kedua orang tersebut, bakal bisa ikut dalam Pilkada nanti, sangat diharapkan masyarakat Bartim.

Berdasarkan informasi yang didapat media ini, H Supriatna sudah berupaya meminang Martinus Avontur untuk mendampinginya sebagai bakal calon Wakil Bupati Bartim.

Baikpun itu dalam bentuk pernyataan untuk ketua DPD PSI Kabupaten Bartim, untuk bisa melakukan koalisi politik dengan parpol lainnya.

Media ini menyakini akan kedua tokoh Masyarakat Bartim, untuk bisa memimpin daerahnya lima tahun kedepan, sebagai bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Barito Timur masa bakti 2024 hingga 2029 akan datang.(//).